

Herren Kreisklasse A Gr. 1 Rückrunde

SV Heschlach : TSV Stuttgart-Münster V
Dienstag, 20.02.2024, 19:45 Uhr

Zwei Punkte erobert sich das Team des TSV Stuttgart-Münster V

Nach hartem Kampf entführten die Gäste des TSV Stuttgart-Münster V am vergangenen Dienstag in der Herren Kreisklasse A Gr. 1 Rückrunde beim 6:4 zwei Punkte aus dem Spiel beim SV Heschlach. Den umjubelten Schlusspunkt unter das 4. Saisonspiel des Auswärtsteams setzte Hamza Bedoui. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um Spitzenspieler Ignatz Schalajda nun 2 Siege auf dem Tabellenkonto.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Moosmann / Zdiarsky bekamen es im ersten Spiel mit Deiser / Bedoui zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Moosmann / Zdiarsky am Ende mit 3:2 ins Ziel brachten und einen Punkt für die Mannschaft einfuhren. Wie umfigtet dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Mit 1:3 verloren dann indes Mutscheller / Kuhn ihre Partie gegen Schalajda / Fehl. Nach den anfänglichen Spielen standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Ausreichend spielerische Mittel hatte im Anschluss Christof Moosmann dagegen letztlich an der Hand, um sich gegen Heinz Deiser durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Fünf Sätze lang hingegen beharkten sich Wolfgang Mutscheller und Ignatz Schalajda, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg in dem anhand der TTR-Werte als bereits ausgeglichen eingeschätzten Spiel perfekt machte. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an den Tisch. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der anschließenden 1:3 Niederlage jedoch für Olaf Wolf gegen Hamza Bedoui. Ein hartes Stück Arbeit hatte am Nachbartisch Peter Kuhn gegen Stefan Fehl zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg eingetütet war. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 3:3. Auf Messers Schneide stand derweil das vor der Partie auf Basis der TTR-Werte bereits als sehr eng eingeschätzte Spiel zwischen Christof Moosmann und Ignatz Schalajda, ehe sich der Gastgeber mit 3:2 durchsetzen konnte. Wenige Chancen hatte dagegen Wolfgang Mutscheller bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Heinz Deiser, obwohl das Spiel im Vorhinein als eher ausgeglichene Partie eingeschätzt werden konnte. Da war final wirklich nichts zu holen. Nach diesem Einzel steht Mutscheller somit bei 0 Siegen und 3 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Deiser ein 1:4 ausweist. Nur einen Satzerfolg verbuchte Olaf Wolf bei seiner Niederlage gegen Stefan Fehl. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Wolf nun bei 0:5, während Fehl bislang 2 Siege und 3 Niederlagen zu verzeichnen hat. Im nun folgenden entscheidenden Einzel erreichte dann die Spannung den Siedepunkt. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Peter Kuhn gegen Hamza Bedoui, obwohl man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte eher von einer umkämpften Partie ausgehen konnte. Nicht unverdient nahmen die Gäste somit 2 Punkte mit.

Nach diesem Ergebnis wird der SV Heschlach am 01.03.2024 gegen Sportvg Feuerbach IV versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 26.02.2024 gegen die DJK Sportbund Stuttgart IX mitnehmen.

Statistik:

SV Heselach

Doppel: Moosmann / Zdiarsky 1:0, Mutscheller / Kuhn 0:1

Einzel: C. Moosmann 2:0, W. Mutscheller 0:2, O. Wolf 0:2, P. Kuhn 1:1

TSV Stuttgart-Münster V

Doppel: Deiser / Bedoui 0:1, Schalajda / Fehl 1:0

Einzel: I. Schalajda 1:1, H. Deiser 1:1, S. Fehl 1:1, H. Bedoui 2:0